
 

 

 

 

 

 
Bremerhaven,       

  
 
 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-            /       (wird von 00 eingetragen) 

zum Antrag / zur Anfrage* nach § 36/ 38/ 39 * 

GOStVV  

der/des * Stadtverordneten  

der Fraktion/Gruppe  *  

vom  

Thema: 

AT /AF/ FS *- 5/2016 

§ 38 

Günter Matthiessen 

Die Linke 

15.01.16 

Sicherstellung von Wohnraum 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja* Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
I. Der Antrag/Die Anfrage* lautet: 
 
1. Wie wird sichergestellt, dass für alle Menschen in Bremerhaven ausreichend Wohnraum 

zur Verfügung steht? 
 
2. Gibt es Zahlen über den geschätzten Bedarf und die vorhandenen freien Wohnungen? 

Wenn ja, welches sind diese Zahlen? 
 
 
 
II. Der Magistrat hat am 09.03.16 beschlossen, auf den obigen Antrag folgende Mitteilung 
zu geben / die obige Anfrage*  wie folgt zu beantworten: 
 
Zu 1. Das Stadtplanungsamt ist mit Seestadt Immobilien und den Wohnungsbauunternehmen 

in Gesprächen, um einen Neubau von Wohnraum voranzubringen. Zudem gibt es von 
Eigentümern vermehrt Renovierungen von vorhandenem Wohnraum, um Leerstände 
wieder für die Anmietung nutzbar zu machen. 

 
Zu 2. Es gibt weder in Bundesgebiet noch im Land Bremen verlässliche Daten über die zu 

erwartenden Zuzüge. Aus diesem Grund lässt sich für Bremerhaven kein Bedarf 
ermitteln. Eine abgeleitete Schätzung geht von 2.400 Personen für Bremerhaven im Jahr 
2016 aus. Allerdings lässt nicht hinreichend bestimmen, ob alle in den vergangenen 
Jahren nach Bremerhaven zugewiesenen Personen auch dauerhaft in Bremerhaven 
wohnen bleiben. Ein weiterer unbekannter Faktor ist die Zuwanderung aus den neuen 
EU-Ländern. 

 
 
 
gez. 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 

 


